



DES PERSONNES TUEES SUITE AUX FAITS SECURITAIRES AU COURS DU MOIS DE MARS 2022

Une personne suicidée en commune et province Kayanza

En date du 6 mars 2022, vers 6 heures du matin, sur la colline Musave, zone, commune et province Kayanza, Célestin Niyubahwe, âgé de 30 ans, s'est suicidé. Selon des sources sur place, les mobiles de ce suicide sont liés aux conflits familiaux qui existaient entre cet homme et son épouse. Selon les mêmes sources, quatre mois avant cet incident, sa femme avait abandonné la famille en emportant avec elle tous les biens de la famille. Célestin Niyubahwe a laissé un testament aux membres de sa famille indiquant le motif de son suicide.

Une personne suicidée en commune et province Kayanza

En date du 5 mars 2022, vers 17 heures, sur la colline Mihigo, commune et province Kayanza, Janvier Minani, âgé de 56 ans, s'est suicidé. Selon des sources sur place, depuis octobre 2021, cet homme souffrait d'une maladie rare et il avait commencé à prendre des stupéfiants.

Deux personnes mortes et d'autres blessés en commune Bukinanyana, province Cibitoke.

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 19 mars 2022 indique qu'en date du 13 mars 2022 dans l'après-midi, dans la zone Ndora, commune Bukinanyana, province Cibitoke, Cedric Uwimana âgé de 15 ans et Jean Nzokirantevye, bénévole à l'ECOFO Shembati en commune Butaganzwa sont mortes et vingt-sept autres élèves blessés, tous ressortissants de la province scolaire de Kayanza dans un accident du véhicule de type Dyna appartenant au lycée Musema, commune Butaganzwa, province Kayanza. Selon des sources sur place, ces personnes venaient de la province Cibitoke dans un tournoi de football baptisé de l'espérance. Selon les mêmes sources, le véhicule était surchargé. Les blessés ont été évacués à l'hôpital Cibitoke et d'autres à l'hôpital Kayanza.

Une personne tuée électrocutée en commune Bugenyuzi, province Karuzi

En date du 22 mars 2022, vers 10 heures, sur la colline, zone et commune Bugenyuzi, province Karuzi, un surnommé Gaposho, membre du parti CNDD-FDD, âgé de 34 ans, originaire de la colline Buhindye, zone Rugazi, de la même commune a été tué électrocuté. Selon des sources sur

place, la victime était en train d'installer une plaque solaire sur la toiture d'une maison d'un certain Eric au-dessus de laquelle les fils électriques de la REGIDESO avaient été endommagés par des pluies torrentielles. Selon les mêmes sources, l'administrateur communal et le chef d'antenne de la REGIDESO se sont rendus sur les lieux et ont fait évacuer ce cadavre vers la morgue du CDS Bugenyuzi.

Une personne morte en commune Muhuta, province Rumonge

Dans la nuit du 21 mars 2022, sur une des collines de Kanzaganya, Higirow, Masara et Rutongo, zone Rutongo, commune Muhuta, province Rumonge, une personne a été tuée et une autre blessée suite aux pluies diluviennes. Selon des sources sur place, celles-ci ont détruit 300 hectares de cultures, une soixantaine de maisons d'habitation, églises, un bureau collinaire et une vache a été tuée. Selon les mêmes sources, Domitile Ntunzwenimana, administrateur de cette commune a appelé sa population à l'entraide mutuelle.

Une personne tuée noyée en commune Muhuta, province Rumonge

Dans l'après-midi du 22 mars 2022, sur la colline Gitaza, commune Muhuta, province Rumonge, une personne a été tuée noyée dans la rivière Rutunga suite aux pluies torrentielles. Selon des sources sur place, ces pluies ont détruit 25 maisons et ont inondé 19 maisons sur cette colline. Selon les mêmes sources, sur la colline Mubone, ces pluies ont fait également 4 maisons détruites et 13 autres inondées.

Une personne tuée en commune et province Bururi

Une information parvenue à la ligue Iteka en date du 28 mars 2022 indique qu'en date du 24 mars 2022, sur la colline Gahago, zone Munini, commune et province Bururi, Simon Nkuzimana, a été tué à coups de pierres par son beau-frère, Stanislas Niyokwizigira, handicapé mental. Selon des sources sur place, la victime est morte sur le champ tandis que le présumé auteur a été conduit chez Mvukiye à Buta pour des traitements psychiatriques.

Une personne morte par suicide en commune et province Kayanza.

Dans la nuit du 1^{er} au 2 avril 2022, au quartier Rwesero, sur la colline Musave, au chef-lieu de la commune et province Kayanza, Josué Muhoza, âgé de 28 ans s'est suicidé à l'aide d'une corde. Selon des sources sur place, la victime était un étudiant de l'Ecole Normale Supérieure et souffrait de la myopie. Selon les mêmes sources, ce jeune homme était à la requête d'une aide financière afin d'aller se faire soigner à l'étranger et l'administrateur communal la lui avait promise. Signalons que les données fournies par la police en province Kayanza montrent que du début de l'année 2021 à février 2022, il y a eu 22 cas de suicide dont 18 hommes et 4 femmes.